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До 9-го класса школы я хотела
выбрать техническую
специальность, но, немного
подумав, для себя решила, что
больше всего нравится изучать
химию и биологию, поэтому
выбрала профильный «хим-био»
класс в школе. А дальше мне
захотелось стать врачом, так как
эта специальность мне показалась
наиболее интересной.

1. ПОЧЕМУ ВЫ РЕШИЛИ СВЯЗАТЬ ЖИЗНЬ С МЕДИЦИНОЙ?



Поскольку я хорошо умею рисовать, то на
младших курсах участвовала в различных
творческих конкурсах от кафедр по
разработке макетов и рисованию плакатов.
Когда я была на 5-м курсе в университете,
организовался студенческий медиацентр
(далее МЦ) и после того, как меня успешно
туда приняли, студенческие будни стали
еще более интересными и веселыми, потому
что МЦ участвует во всех университетских
мероприятиях. В МЦ я занимаюсь видео- и
фотосъемкой, разработкой дизайна карточек
в Telegram и Instagram, иногда монтаж видео
и многое другое.

2. ЧЕМ ВЫ ЗАНИМАЛИСЬ В УНИВЕРСИТЕТЕ ПОМИМО УЧЕБЫ?



3. ПОМНИТЕ ЛИ СВОЮ ПЕРВУЮ ДВОЙКУ, ЕСЛИ ЕСТЬ ИНТЕРЕСНАЯ
ИСТОРИЯ, РАССКАЖИТЕ?

Я уже особо не помню, но скорее
всего первая двойка была по общей
химии за плохо выученное домашнее
задание.



4. ЕСЛИ БЫ У ВАС БЫЛА ВОЗМОЖНОСТЬ, ТО НА КАКОЕ
ЗАНЯТИЕ ВЫ БЫ ВЕРНУЛИСЬ?

Я бы вернулась на занятия по
офтальмологии, потому что нам
разрешали пользоваться всеми
инструментами для
исследования глаз. Еще бы я
вернулась на занятия по
психиатрии, так как на парах
вместе с преподавателем мы
ходили в отделение к пациентам
с интересными клиническими
случаями.



Безусловно, поддержка близких людей всегда помогала
справляться с трудностями. А мотивировало то, что скоро я
получу диплом, личную печать и стану квалифицированным
врачом.

5. КАК ВЫ СПРАВЛЯЛИСЬ С ТРУДНОСТЯМИ И ЧТО ВАС
МОТИВИРОВАЛО В СЛОЖНЫХ СИТУАЦИЯХ?



6. КАКОЙ БЫЛ САМЫЙ СЛОЖНЫЙ ЭКЗАМЕН ДЛЯ ВАС И
ПОЧЕМУ?

Для меня самый сложный
экзамен был по фармакологии,
потому что на экзамен надо
очень много выучить
лекарственных средств с их
группами, побочными
действиями, показаниями,
противопоказаниями и тд.



7. РАССКАЖИТЕ О САМЫХ ЗНАЧИМЫХ, ЛЮБИМЫХ ПЕДАГОГАХ?

Громыко Марина Владимировна-мне очень
понравился её стиль преподавания, на парах
сложную информацию преподносила в
интерактивной форме, поэтому в группе всегда
всем было интересно и понятно. А еще Марина
Владимировна ведет ютуб-канал для студентов,
где есть видео для легкой подготовки к парам и
экзаменам. Под руководством Марины
Владимировны я написала первую свою
студенческую научную статью.
Карпенко Елена Эдуардовна- грамотный
преподаватель, с которым я решила написать
научную статью по ревматологии, которая в
дальнейшем получила 2-ую степень на
конференции.



8. ТРИ ЛУЧШИХ СОБЫТИЯ СТУДЕНЧЕСКОЙ ЖИЗНИ?

Конечно же, первое из них-это
деятельность в студенческом
медиацентре. Второе-участие
в турнире по плаванию на
кубок ректора ГомГМУ.
Третье-мне посчастливилось
участвовать в выездных
группах из наших
преподавателей в районы с
мастер-классами.



На первом курсе я думала, что хорошо бы
стать врачом-кардиологом или врачом-
эндокринологом. В течение всей
университетской жизни я задумывалась о
разных специальностях и мысленно
примеряла их на себя. На четвертом курсе,
после практики в поликлинике я поняла, что
«это моё». В конце пятого курса на первом
месте в анкете по субординатуре я написала
«врач общей практики». 
Интернатура у меня в Гомельской городской
клинической поликлинике №8, а отработка в
Марьинской ЦРБ врачом общей практики.

9. СПЕЦИАЛЬНОСТЬ, КОТОРУЮ ВЫ ВЫБРАЛИ СЕЙЧАС,
СОВПАДАЕТ С ТОЙ, КОТОРУЮ ВЫ ВЫБРАЛИ НА ПЕРВОМ
КУРСЕ? КУДА И КЕМ ВАС РАСПРЕДЕЛИЛИ?



10. ВАШ СОВЕТ ПЕРВОКУРСНИКУ?

Главный совет - это не переживать и не
волноваться по всяким пустякам. Ценить
каждую минуту студенческой жизни,
потому что еще вчера ты был
первокурсником, а сегодня ты уже
выпускник. Посоветовала бы проводить
время не только над изучением
медицинских дисциплин, но и активно
участвовать во всех конкурсах,
мероприятиях, олимпиадах и
конференциях, которые проводит
университет, получать от этого только
положительные эмоции и новые
знакомства.


